

Bewerbung als Bundesparteitagsdelegierte

Liebe Genoss*innen,

mein Name ist Josephine Sahner (Josie), ich bin 40 Jahre alt und seit Juni 2021 Mitglied in der Partei DIE LINKEN.

Seit Oktober 2022 bin ich im Vorstand des Bezirksverbands, ich engagiere mich in der AG Klima und bin aktiv in der BO Gropiusstadt.

Was ich so in den letzten Jahren gemacht habe

Ich habe von 2003 bis 2010 erst in Göttingen und dann an der FU Berlin Biologie studiert. 2012 habe ich mit meiner Promotion begonnen und diese 2016 abgeschlossen. Während der Zeit als wissenschaftliche Mitarbeiterin habe ich zum Einfluss von Landnutzungsänderungen auf die funktionelle Ökologie von wurzel-assoziierten Pilzgesellschaften in Indonesien (Sumatra) geforscht. Nach Abschluss der Promotion habe ich für zwei NGOs im Bereich Umwelt- und Klimaschutz an der Schnittstelle zu Menschenrechten bzw. den sozio-ökonomischen Konsequenzen des Rohstoffabbaus bzw. -anbaus (vor allem Palmöl, Zement und Gips) gearbeitet. Seit August 2022 leite ich ein Projekt zu Umweltbildung und Klimaschutz, das sich an Jugendliche und junge Erwachsene mit Migrationserfahrung in Berlin richtet.

Neben dem Ehrenamt im Neuköllner Bezirksverband bin ich seit diesem Jahr im Bundesvorstand der Grünen Liga.

Meine politische Motivation

Wie erkennbar ist, liegt mein Fokus auf Umwelt- und Klimathemen. Ich setze mich für Klimaschutz, Klimagerechtigkeit und soziale Gerechtigkeit ein und damit verbunden für eine sozial-ökologische Transformation. Zentral hierfür sind meines Erachtens Ideen und Ansätze, die die Abhängigkeiten und gegenseitige Beeinflussung von sozialen und ökologischen Krisen und Kämpfen erkennen und das kapitalistische System mit dem einhergehenden Klassismus und Rassismus als grundlegendes Problem infrage stellen.

Ich bin Mitglied der Partei DIE LINKE geworden, da sie für mich die einzige Partei ist, die glaubhaft antikapitalistische, antifaschistische und antirassistische Positionen und politische Ansätze vertritt, die notwendig sind, um den gegenwärtigen Krisen nachhaltig und gerecht entgegenzutreten. In meinen Augen sollten wir als Linke dafür einstehen, politische Strukturen zu schaffen, um die bestehenden Machtverhältnisse zu durchbrechen und versuchen den dringend benötigten Systemwechsel politisch voranzutreiben.

Unser Bezirksverband steht aufrichtig für oben genannte Positionen und möchte in diesem Sinne zur Erneuerung der Partei beitragen. Ich würde gerne im Team mit den anderen Delegierten beim Bundesparteitag unsere Positionen stark machen und würde mich sehr freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen dafür schenkt.

Solidarische Grüße

Josie

